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Niederschrift 
Öffentlicher Teil 

Müho/11/2020/14-19 
Gremium Ortsbeirat Münchehofe 

Sitzung am: 28.01.2020 

Sitzungsort Feuerwehrgerätehaus, Triftstraße 21, 15366 Hoppegarten 

Beginn: 18:00  Uhr    Ende: 18.45 Uhr 
 
anwesend:  
Ortsvorsteherin Frau Andrea Knihs       
Ortsbeiratsmitglied Herr Joachim Gottschalk, Frau Bianka Schmäke  
Gäste Einwohner von Münchehofe 
 
Tagesordnung  
Öffentlicher Teil 
1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

der Anwesenheit 
2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. 

Beschlussfassung über eine Änderung 
3  Feststellung von Ausschließungsgründen 
4 Entscheidung über mögliche Einwendungen zur  
 Niederschrift vom 26.11.2019 
5  Anfragen der Einwohner 
6  Mitteilungen des Ortsvorstehers 
7  Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 
8 Standorte für Altkleidercontainer 
9 Informationen über die Gestaltung des Bereiches 

Bushaltestelle/Denkmalplatz 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
 
1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 
  Erfolgt und i.O. 
   
2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine 

Änderung 
keine 

3  Feststellung von Ausschließungsgründen 
Keine 
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4                   Entscheidung über mögliche Einwendungen zur Niederschrift vom 
                     26.11.2019 

keine 
 
5  Anfragen der Einwohner 

Ist dem Ortsvorstand bekannt, dass die Abwasser von der neuen TESLA-
Fabrik im Klärwerk Münchehofe geklärt werden sollen. Wie stellt sich der 
Ortsbeirat dazu. 
Frau Knihs erklärte, dass dem Ortsbeirat erst seit ein paar Tagen dies 
bekannt ist und die dazu gestellten Fragen noch nicht beantwortet sind. Erst 
dann kann sich der OB dazu positionieren. 
An den neuen Bürgermeister Herrn Siebert wurde die Frage gestellt, wie er 
sich die Zusammenarbeit mit dem OB vorstellt 
Im Moment macht er sich noch mit den Gegebenheiten bekannt. Schon zur 
Rentnerweihnachtsfeier konnte er in den Gesprächen mit einigen 
Sachthemen bekannt machen. Ansonsten wünscht er eine enge 
Zusammenarbeit mit allen Ortsteilen 
Er wies nochmals auf die Möglichkeit hin, auf der Seite der Gemeinde im 
„Merker“ auf Probleme hinzuweisen. 
Herr G. wies nochmals darauf hin, dass auf der Internetseite die 
Jagdgenossenschaft nicht mehr vertreten ist.  
Es wurde nochmals gefragt, ob es eine Möglichkeit gibt den Saal im 
Gemeindehaus Münchehofe von Privatpersonen für Familienfeiern genutzt 
werden kann. Dieses Problem kann der OB nicht klären. Es muss in der 
Verwaltung nochmals angesprochen werden.  
Es wurde angefragt, ob es eine Lösung für das Parkproblem am Ende der 
Triftstraße geschaffen werden kann.  
Nach zwei trockenen Sommern wäre es möglich , Wassersäcke für die 
jungen Bäume anzubringen? (Herr Kunze) 
Herr Leupold informierte darüber, dass die Auswertung des Gutachtens .- 
Tempo 30 in der Münchehofer Straße – noch aussteht. 
 

6.  Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 Frau Knihs informierte über ein Gespräch des Ortsbeirates und einem 
Vertreter der Verwaltung vom 22.01.2020. Herr Gottschalk erklärte sich 
bereit, eine Parkbank in der Triftstraße/Höhe kleine Mittelstraße zu 
finanzieren. Es soll geprüft werden, ob die Tüten für die Hundetoiletten aus 
abbaubaren Material eingesetzt werden kann. 
Es wurde nochmals auf das Problem des Radweges von Münchehofe zur B1 
und die Umsetzung des Radweges auf der B 1 von Münchehofe zum neuen 
REWE-Markt angesprochen. Hier bringt sich Birnbaum als Kontakt zum Kreis 
besonders ein. 
 

7.  Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 
 keine 
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8.  Standorte für Altkleidercontainer 
 Hierzu wurde von dem FB 1 eine Liste der Aufstellungsorte vorgelegt. In 
Münchehofe gibt es zwei Plätze Es wurde vorgeschlagen, den Stellplatz in 
der Münchehofer Straße an die Ecke Kastanienallee zu verlegen. Hier ist das 
Parken für die Nutzer einfacher und behindert nicht den laufenden Verkehr. 
Für die Container in der Triftstraße hinter der Feuerwehr muss ein neuer 
Platz gefunden werden, weil wahrscheinlich für den Übergang bis zum 
Neubau der Feuerwehr dort Container für die Feuerwehr aufgestellt werden. 
Dies gilt auch für die Glascontainer. 
 

9.  Informationen über die Gestaltung des Bereiches 
Bushaltestelle/Denkmalplatz 
 Am letzten Zusammentreffen mit der Verwaltung im Januar wurde für die 
Feinabstimmung nochmals ein Vororttermin vereinbart. Auch hier muss noch 
geklärt werden wie die Instandsetzung des Denkmalplatzes finanziert wird. 
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass im HH 2020 zwar Geld für die 
Herstellung des Radweges bis zur B 1 eingestellt ist, aber kein Geld für den 
Kauf der dafür notwendigen Grundstücke.  
 

 
 
 

 
Andrea Knihs     
Ortsvorsteherin    


